

## EXÉCUTIF

Le président Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier avec son Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze, venu lui rendre compte de sa récente mission dans le Moyen-Ogooué et devant lequel il a réitéré l'urgence de matérialiser par des actes concrets son ambition sociale.

Page 3

## SÉMINAIRE

Après un tour du Gabon dans le même objectif, la Cour constitutionnelle a donné hier à son siège le coup d'envoi d'un séminaire de trois jours destiné à expliquer aux différents acteurs le processus électoral. Partis politiques, associations à caractère politique et FEG en ont été les premières cibles.

Page 3

## TRANSPORT

La nouvelle constitue un immense soulagement pour tous. Le trafic ferroviaire, interrompu la veille de Noël, reprend. D'abord les trains de fret, depuis hier, annonce dans un communiqué la Setrag. Les voyageurs, en revanche, devront encore faire preuve de patience. De l'ordre de quelques semaines.

Page 4

# ELECTIONS : QUESTIONS POUR 100 MILLIARDS !

LE sujet n'a pas manqué d'être évoqué lors de la récente tournée du Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze dans le Moyen-Ogooué. La bagatelle de 100 milliards de francs affectée à l'organisation des prochaines élections générales (à deux tours pour la présidentielle et les législatives) interroge alors que le pays fait face à de nombreuses priorités.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

On se demande souvent s'il existe, qu'on soit voleur de poule ou de milliards, une même justice pour tous.

On apprend que le mec qui a piqué 100 bâtons à la Bicig et s'est planqué avec sa nana au Sénégal a été rapatrié par Interpol et remis à notre Police pour répondre de son forfait.

Ce qui signifie que la coopération entre polices fonctionne parfaitement. Ce que ne savait pas le couple

qui croyait mener sous le radieux soleil de Dakar la dolce vita. Le rêveur, il va pouvoir rendre maintenant compte à la justice gabonaise. Seulement voilà, si on magnifie aujourd'hui cette coopération pour la rapidité avec laquelle cette affaire a été conclue, on se demande toujours pourquoi, depuis 2015, Interpol ne donne pas suite au dossier relatif à ce pasteur fondateur de la "banque" "Bâtisseurs de richesse" ou BR SARL qui s'est barré avec plus de 15 milliards laissant derrière lui 30 000 clients ruinés. Le magot emporté étant mis en sécurité en France et en Chine, les autorités gabonaises ont sollicité la France, mais

en vain. 8 ans après, le pasteur court toujours. Pourquoi cette inaction ? Est-ce l'importance du fric qui "couvre" cet escroc de haut vol ? On est tenté de conclure, où qu'on soit en ce monde, la justice n'est efficace que lorsqu'il s'agit de punir le menu fretins que ceux qui, avec des sommes astronomiques volées, peuvent s'offrir l'impunité. On a là, là, là la preuve tangible de cette "justice" à deux vitesses...

L'espoir est permis, dit-on. Peut-être d'ici quatre matins Interpol expédiera aussi au pays Yves David Mapakou pour répondre lui aussi de son forfait quoi.